

Rundreise vom Norden PERUS bis ins Herz des AMAZONAS

vom 18. September
bis zum 02. Oktober 2024 (15 Tage)



Gewaltige Landschaften, Kultur und Geschichte, die sich mitnichten vor dem klassischen Peru verstecken müssen. Etwas weniger Komfort, was die Unterbringung angeht, dafür erlebt man hier noch ein ursprüngliches Peru. Und gleich erwartet uns ein weiteres Abenteuer, direkt am Amazonas. Wir tauchen ein in den wunderschönen Dschungel, navigieren durch den Amazonas und treffen den Yahuas-Stamm. Wir suchen nach Delfinen, Alligatoren und Piranhas, Aras und Primaten und vieles mehr.